

Vera Skala gründet AVSTRIA Real â€“ BILD

ID: LCG12370 | 26.11.2012 | Kunde: AUSTRIA Real | Ressort:
Wirtschaft Ã–sterreich | APA-OTS-Meldung

Neues Unternehmen mit Sitz in der Wiener Innenstadt konzentriert sich auf Immobilienvermittlung an Kunden aus Osteuropa.

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/avstriareal/skala>

Wien (LCG) – **Vera Skala** spezialisiert sich mit ihrer neu gegründeten AVSTRIA Real auf Immobilienvermittlung und –beratung für qualitativ hochwertige Hotel- und Wohnimmobilien in ganz Österreich. Das Angebot des neuen Unternehmens richtet sich vornehmlich an Käufer aus Osteuropa mit Schwerpunkt auf Russland, Ukraine und Kasachstan. Der Name der in Österreich, Russland, Ukraine und Kasachstan geschützten Marke „Austria Real“ steht für die Übersetzung von „Österreich“ aus dem Kyrillischen in lateinischen Buchstaben.

Skala bleibt weiterhin stille Gesellschafterin und Hälfte-Eigentümerin der von ihr mitbegründeten Österreich-Niederlassung der VIA Servis Ltd, die ebenfalls auf den Immobilienbereich spezialisiert ist. „AVSTRIA Real ist österreichweit tätig und verfügt über ein Portfolio, das exakt auf die Bedürfnisse ausländischer Käufer und Investoren zugeschnitten ist, die aufgrund der stabilen Wirtschaftslage und der nachhaltig positiven Entwicklung am Immobilienmarkt hohes Interesse an Österreich haben“, erklärt Skala. Zu Skalas Team zählen fünf Mitarbeiterinnen mit Spezialisierung auf die Kernmärkte von AVSTRIA Real.

Vera Skala graduierte an der Universität von Baku in Russischer Literatur und Sprache. 2006 schloss sie ein MBA Studium in Oxford erfolgreich ab. Sie dissertierte über Hotel Destination Marketing

mit Fokus auf CEE-Märkte und verfasste für die Caritas in Graz im Rahmen ihres MBA-Programms eine Studie über Veränderungen im Management. Bereits 1998 stieg sie bei der Immobilienvermittlungsfirma Magnat als Gesellschafterin und Geschäftsführerin ein und entwickelte unter anderem Projekte für Colliers International. 2004 expandierte sie mit VIA Servis Ltd. aus Großbritannien nach Österreich, wo sie als geschäftsführende Gesellschafterin eine eigene Niederlassung aufbaute, an der sie weiterhin beteiligt sein wird. Sie zeichnete für zahlreiche namhafte Transaktionen von Hotelimmobilien sowie unterschiedlicher Luxusimmobilien verantwortlich. 2007 absolvierte Skala den Immobilienmaklerkurs mit Befähigungsprüfung. Seit drei Jahren trägt Skala auf der MIPIM in Cannes, der weltweit größten Immobilienmesse, zu Fachthemen mit Schwerpunkt auf Hotellerie, Tourismus und Business Investments vor.

Weitere Informationen zum Unternehmen online unter <http://www.austriareal.eu>.

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

